
ПРОЛЕТАРИИ ВСЕХ СТРАН, СОЕДИНЯЙТЕСЬ! и ■ • Год издания Х Х Х ^Ш

ЧИТАЛЫ! к>ТЙ~3&Л

расиыи
ктяБРЪ

ОРГАН СЫ ЗРАНСКОГО ГОРКОМА КПСС 
И ГОРОДСКОГО СОВЕТА ДЕПУТАТОВ ТРУДЯЩ ИХСЯ

TVTTiS- 

ВТОРНИК

26
и ю л я

1855 г.

С Е Г О Д Н Я  В Н О М Е Р Е :

Цема 15 коп.

Совещание Глав правительств че
тырех держав. (1— 2 стр.).

Железнодорожники изучают мате
риалы Пленума ЦК КПСС. (2 стр.).

Городское собрание комсомоль
ского актива. (2 стр.).

В Президиуме Верховного Совета 
СССР. (2 стр.).

Пятая сессия Сызранского город
ского Совета депутатов трудящихся. 
(2 стр.).

ЗА ДАЛЬНЕЙШЕЕ ПОВЫШЕНИЕ 
ПРОИЗВОДИТЕЛЬНОСТИ ТРУДА. 
С. Ревякин. Привести в движение 
резервы производства. (3 стр.).

Студенты в колхозах. (3 стр.).
Г. Филиппов. Новый отряд ква

лифицированных рабочих. (4 стр.).

Ю. Васильев. С учетом запросов 
покупателей. (4 стр.).

ФИЗКУЛЬТУРА И СПОРТ. В. Хур- 
тин. В выходной день. (4 стр.).

Досрочно завершить 
годовой план

С ЧУВСТВОМ  великой гордости 
за свою страну, за партию 

восприняли советские люди сооб
щение Статистического Управле
ния при Совете Министров СССР 
о том, что пятилетний план 
по общему объему промышленно
го производства выполнен к 1 мая
1955 года, то есть за 4 года и
4 месяца. Это является большой 
победой советского народа в борь
бе за укрепление экономического 
могущества Советского государст
ва.

Достижения социалистической 
промышленности велики. Однако 
интересы нашей Родины требуют 
дальнейшего подъема промышлен
ности на основе всемерного ис
пользования достижений науки и 
техники.

Сейчас на предприятиях Сызра
ни царит небывалый политический 
и трудовой подъем. Обсуждая По
становление Пленума ЦК КПСС, 
принятое по докладу тов. Булга
нина Н. А. «О задачах по даль
нейшему подъему промышленно
сти, техническому прогрессу и 
улучшению организации производ
ства», коллективы машиностроите
лей, шахтеров, железнодорожни
ков, нефтяников, энергетиков и 
других вступают в социалистиче
ское соревнование в честь пред
стоящего XX съезда Коммунисти
ческой партии Советского Союза.

Заслуживает одобрения инициа
тива коллектива механического це
ха комбайнового завода, который, 
готовясь к достойной встрече 
съезда партии, решил развернуть 
соревнование за дальнейшее сни
жение трудоемкости изготовления 
выпускаемых силосоуборочных 
машин для сельского хозяйства. 
Коллектив этого цеха обязался в 
текущем году снизить трудоем
кость машины на 18 нормо-часов 
против плана и обеспечить досроч
ное выполнение задания по выпу
ску деталей для комбайнов. У 
коллектива механического цеха 
слова не расходятся с делом. Он 
держит первенство в соревновании 
среди других цехов завода.

Промышленность нашего города 
успешно выполнила план первого 
полугодия 1955 года. Со значи
тельным перевыполнением плана 
завершили первое полугодие кол
лективы нефтеперерабатывающего 
завода, вагонного депо станции 
Батраки, шахты № 5/6 Кашпир- 
ского рудника, кожзавод и мно
гие другие.

Вместе с тем у нас имеются и 
отстающие предприятия, которые 
не справились с полугодовым за
данием. К ним относятся, прежде 
всего, заводоуправления № 7 и 
№ 9, мясокомбинат, Сызранский 
кирпичный завод и др. С таким 
положением дальше мириться 
нельзя. В нашей стране созданы 
все условия для выполнения и пе
ревыполнения планов. Эти воз
можности нужно использовать 
полностью, привести в движение 
все внутренние резервы производ
ства.

Главным и решающим условием 
развития производства, увеличения 
выпуска продукции, досрочного 
выполнения государственных пла
нов является всемерное повыше
ние производительности труда. Об 
этом должны повседневно пом
нить хозяйственные руководители,

партийные, профсоюзные и комсо
мольские организации. Факторы, 
определяющие рост производи
тельности труда, общеизвестны— 
это непрерывное осуществление 
технического прогресса, неуклон
ное повышение творческой ини
циативы масс, повышение куль
турно - технического уровня тру
дящихся, улучшение организации 
производства.

На всех предприятиях города 
разработаны организационно-тех
нические мероприятия, осуществле
ние которых должно обеспечить 
дальнейший рост производитель
ности труда и досрочное заверше
ние планов. Но, как свидетельст
вуют факты, на многих предприя
тиях эти мероприятия выполняют
ся совершенно неудовлетворитель
но. Недавно на комбайновом заво
де проходило заседание техниче
ского совета, где подводились 
итоги выполнения организационно- 
технических мероприятий за пер
вое полугодие. Результаты оказа
лись очень неприглядными ввиду 
того, что многие руководители 
цехов и отделов не придали долж
ного значения выполнению наме
ченных мероприятий. Задача со
стоит в том, чтобы установить 
постоянный контроль за осущест
влением организационно-техниче
ских мероприятий, настойчиво до
биваться их своевременного вы
полнения.

Осуществление задач, постав
ленных июльским Пленумом Цент
рального Комитета партии требует 
того, чтобы руководители пред
приятий промышленности повыси
ли свою ответственность за вы
полнение государственных планов 
и качество выпускаемой продук
ции. Государственный план — 
это закон, и на его выполнение 
должны быть мобилизованы все 
силы и средства.

Одним из крупных недостатков 
в работе промышленности являет
ся неравномерный выпуск продук
ции. Многие предприятия работа
ют неритмично и выпускают про
дукцию в течение месяца крайне 
неравномерно. Ясно, что в таких 
условиях не полностью исполь
зуется техника, снижаются произ
водственные возможности участка, 
цеха и предприятия.

Партия требует от всех работни 
ков промышленности всемерно 
внедрять передовые методы труда, 
новую технику, улучшать органи
зацию производства, добиться та
кого положения, чтобы изо дня в 
день росла производительность 
труда, увеличивался выпуск про
дукции, план выполнялся всеми 
предприятиями по всем) технико
экономическим показателям.

Идет вторая половина 1955 года. 
Нужно приложить все усилия к 
тому, чтобы рабдтать еще лучше, 
с большей настойчивостью бороть
ся за выполнение и перевыполне
ние государственных планов. Долг 
хозяйственных руководителей, пар
тийных, профсоюзных и комсо
мольских организаций—возглавить 
и повседневно руководить соревно
ванием в честь предстоящего XX 
съезда партии, направить творче
скую инициативу масс на реше
ние задач, поставленных июльским 
Пленумом ЦК Коммунистической 
партии Советского Союза.
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[ПРОМ Ы Ш ЛЕННОГО РАЙОНА

О СОЗЫ ВЕ ПЯТОЙ СЕС (

ДЕПУТАТОВ ТРУД ЯЩ ИХСЯ!

Исполком районного Совета 
ленного района доводит до сведе! 
что 27 июля, в 14 часов местного 
районного Совета депутатов трудя ]
(четвертого созыва).

Сессия состоится в клубе железнодорожного училища № 3 
^Фрунзе, 19).

депутатов трудящихся Промыш- 
^ния депутатов районного Совета, 

времени, созывается пятая сессия 
[ щихся Промышленного района

Совещание Глав правительств 
четырех держав

Ж ЕНЕВА, 22 ицля. (Спец. корр.
ТАСС). Сегодня под председа
тельством Д. Даллеса состоялось 
очередное заседание министров 
иностранных дел четырех держав.

На заседании присутствовали 
советники и эксперты делегаций.

На заседании министров ино
странных дел четырех держав 
продолжалось рассмотрение во
проса о директивах, которые Гла
вы правительств должны дать 
министрам иностранных дел. Ми
нистры рекомендовали Главам 
правительств собраться в 17 ча
сов, чтобы заслушать доклад о 
сегодняшнем заседании минист
ров иностранных дел.

* * *

ЖЕНЕВА, 22 июля. (Спец. корр. 
ТАСС). Сегодня состоялось оче
редное заседание Совещания 
Глав правительств четырех дер
жав. Главы правительств собра
лись в 17 часов, сразу же после 
того, как закончилось заседание 
министров иностранных дел, об
суждавших вопрос о директивах, 
которые Главы правительств 
должны дать министрам йност- 
ранных дел.

Заседание Глав правительств 
открылось под председательст
вом Д. Эйзенхауэра.

Главы правительств, заслушав 
результаты работы министров 
иностранных дел, приняли согла
сованное решение поручить ми
нистрам продолжить свою работу 
с тем, чтобы представить Главам 
правительств рекомендации по 
обсуждаемым на Совещании ми
нистров иностранных дел вопро
сам.

Затем Главы правительств при
ступили к обсуждению четверто
го пункта повестки дня: «Вопрос 
о развитии контакта между З а 
падом и Востоком».

Первым выступил по этому во
просу Президент США Д. Эйзен
хауэр.

Д. Эйзенхауэр отметил, что 
вопрос о развитии контакта меж
ду Западом и Востоком тесно 
связан с общей целью — дости
жением разрядки международно
го напряжения и уменьшением 
опасений, существующих в мире, 
и поэтому он не может рассмат
риваться отдельно, изолированно. 
По мнению Д. Эйзенхауэра, с 
целью развития контакта между 
Западом и Востоком необходимо 
было бы провести следующие 
конкретные меры:

1. Понизить барьеры, которые 
в настоящее время препятствуют 
обмену информацией и идеями 
между народами.

2. Понизить барьеры, которые 
препятствуют возможности пере
движения во всем мире в мир
ных целях. Это позволило бы 
всем нам лучше познать друг 
друга, заявил Д. Эйзенхауэр.

3. Создать условия, которые 
поощряли бы страны мира увели
чивать мирный товарообмен.

Д. Эйзенхауэр отметил далее, 
что ограничения в связи во всех 
видах, включая радиопередачи и 
путешествия, приняли особую 
форму в некоторых зонах мира 
и создают взаимное недоверие. 
Он заявил, что в ходе последних 
десяти лет Америке также при
шлось в защиту собственных ин
тересов ввести некоторые ограни
чения над передвижением лиц и 
осуществлением связи.

Д. Эйзенхауэр выразил мнение, 
что данное Совещание иуеет 
возможность положить основы 
для конкретных мероприятий, ко
торые позволили бы устранить 
и второстепенные и важнейшие 
препятствия, стоящие на пути к 
взаимопониманию и доверию.

Затем Д. Эйзенхауэр перешел 
к вопросу о торговле. Он заявил,'

что торговля является важным 
фактором в деле улучшения ус
ловий жизни граждан всех стран. 
Однако, сказал он, для того, 
чтобы торговля смогла сыграть 
максимальную роль в этой обла
сти, она должна быть всеобъем
лющей и распространена на весь 
мир. В связи с этим Д. Эйзен
хауэр коснулся вопроса о пре
доставлении народам слаборазви
тых стран помощи современной 
техникой и современными техни
ческими кадрами, а также путем 
предоставления им капитала и 
кредитов. Он заявил, что атом
ная наука располагает для этого 
колоссальными возможностями.

Президент США подчеркнул, 
что торговля остается все же 
главным фактором для достиже
ния всеобщего мира и благопо
лучия. Д. Эйзенхауэр заявил, что, 
если удастся создать условия, при 
которых ограничения торговли 
станут не нужны и они будут 
постепенно устранены, если во 
всем мире -будет установлен сво
бодный и дружественный обмен 
мыслями и людьми, тогда торгов
ля сможет пойти по пути дости
жения тех целей, к которым мы 
стремимся.

Выступая по этому вопросу, 
Премьер-Министр Франции Э. 
Фор заявил, что контакт между 
народами является важным ус
ловием разрядки напряженности 
между народами. Французское 
правительство, сказал он, всегда 
было сторонником того, чтобы 
между государствами установи
лись доверие и дружба. От име
ни Французской делегации Э. 
Фор внес предложения, направ
ленные на облегчение передвиже
ния из одной страны в другую, 
на развитие контакта между 
народами в области культуры.

Говоря о культурном обмене, 
Э. Фор сказал, что для правиль
ного развития этого дела можно 
было бы создать специальную 
организацию, которая могла бы 
предотвратить какие-либо злоу
потребления. Э. Фор отметил так
же необходимость обмена в об
ласти информации. Он указал 
при этом, что нужно установить, 
какой информацией можно об
мениваться с различными стра
нами. Французский Премьер-Ми
нистр заявил далее, что следует 
широко развивать торговый об
мен между отдельными странами 
(обмен продуктами сельского хо
зяйства и продуктами всех дру
гих отраслей хозяйства). В этой 
связи он указал на важность сов
местного участия стран Запада и 
Востока в организации, занимаю
щейся вопросами транспорта и 
энергетики, и сказал, что можно 
было бы изучить вопрос об об
щем инвестиционном фонде в 
Европе.

Затем по предложению Премь
ер-Министра Великобритании А. 
Идена, с которым согласились 
остальные Главы правительств, 
обсуждение вопроса о развитий 
контакта между Западом и Во
стоком было прервано с тем, 
чтобы вернуться к нему позже.

Следующее заседание Глав 
правительств состоялось 23 июля 
в И часов утра.

ЖЕНЕВА, 23 июля. (Спец. корр. 
ТАСС). К концу своей работы 
Совещание Глав правительств че
тырех держав — СССР, США, 
Англии и Франции— обсудило 
четвертый пункт повестки дня— 
вопрос о развитии контакта меж
ду Западом и Востоком. Как. уже 
сообщалось, Главы правительств 
США и Франции в своих вы
ступлениях на Совещании при об
суждении вопроса о развитии кон
такта между Западом и Востоком 
указывали на важность развития

связей и общения между госу
дарствами в области экономики, 
культуры, науки, информации. К 
этим выступлениям Глав прави
тельств США и Франции присое
динился также Премьер-Министр 
Великобритании А. Иден. В его 
заявлении по этому вопросу ука
зывается, что взаимное доверие 
между государствами, без которо
го не может быть достигнуто 
ослабления международной напря
женности, должно быть основано 
на знании и понимании образа 
жизни и точки зрения друг друга.

А. Иден указал в своем заявле
нии, что для достижения понима
ния между правительствами и на
родами, для усиления доверия 
между Востоком и Западом необ
ходимо добиваться устранения 
искусственных барьеров, препятст
вующих свободному установле
нию всякого рода связей. Он отме
тил также, что в последние годы 
было положено полезное начало в 
отношении установления техниче
ских и культурных контактов, и 
что следовало бы и дальше раз
вивать международный контакт в 
области науки и культуры, лите
ратуры и искусства, в отношении 
развития обмена студентами, учи
телями, журналистами, расшире
ния поездок туристов.

В заявлении главы Английской 
делегации указывается также на 
важность развития торговых отно
шений. Мы, со своей стороны,— 
говорится в заявлении,—будем 
приветствовать расширение суще
ствующих торговых отношений 
между Востоком и Западом. В 
своем заявлении А. Иден выразил 
мнение о том, что' потребуется 
определенное время для развития 
свободного обмена между страна
ми, но что участники Совещания 
должны были бы согласиться с 
тем, что решение этого является 
желательным.

В заявлении главы делегации 
СССР Н. А. Булганина по вопросу 
о развитии контакта между За 
падом и Востоком подчеркивается, 
что Советское правительство при
дает важное значение развитию 
связей и общения между государ
ствами в области экономики, 
культуры, науки, информации.

Нынешнее положение в этом 
вопросе, — указал глава Совет
ской делегации, — нельзя при
знать удовлетворительным. «Хо
лодная война» оказала свое отри
цательное влияние и в этой обла
сти. Оказались разорванными 
традиционные экономические и 
торговые связи между многими 
государствами. Возникли серьез
ные затруднения в деле поддержа
ния и развития международного 
контакта и сотрудничества в обла
сти науки и культуры. Объектив
ная правдивая информация неред
ко стала подменяться распростра
нением тенденциозных сообщений, 
не отражающих действительного 
положения вещей.

Все это отрицательным образом 
влияло и продолжает влиять на 
отношения между государствами, 
возбуждая подозрения между ни
ми, мешая установлению взаим
ного доверия.

Н. А. Булганин указал в своем 
заявлении, что, по мнению Совет
ского правительства, Совещание 
четырех держав:, прилагая усилия 
к улучшению отношений между 
государствами, должно уделить 
внимание важному вопросу широ
кого развития торговых связей 
между ними, а также развитию 
международного контака и сот
рудничества в области науки и

(Окончание на 2-й стр.).
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Совещание Глав правительств 
четырех держав

В Президиуме Верховного Совета СССР

(Окончание. Начало см. на 
1-й стр.).

культуры, и что устранение раз
ного рода искусственных ограни
чений в области экономических 
связей и широкое развитие этих 
связей, основанных на принципе 
взаимной выгоды, будут способст
вовать укреплению дружествен
ных отношений между государст
вами и содействовать повышению 
благосостояния народов.

В заявлении Советской делега

ции было отмечено далее, что Со

ветское правительство стоит также 

за широкое развитие международ
ного контакта и сотрудничества в 
области культуры и науки, за то, 
чтобы были устранены преграды, 
пр епятству ю щи е уста н овл ен и ю 
дружественных связей между на
родами. Глава делегации СССР 
Н. А. Булганин выразил уверен
ность в том, что широкий обмен де
легациями, взаимные поездки дея
телей промышленности, сельского 
хозяйства, торговли, науки, куль
туры, искусства, студенческих и 
спортивных делегаций, туристские 
поездки граждан будут способст
вовать созданию и укреплению не
обходимого доверия между госу
дарствами. Отметив в этой связи 
факт начавшихся переговоров 
между Великобританией и Совет
ским Союзом по вопросу развития 
связей в области культурного 
сотрудничества и факт обмена 
сельскохозяйственными делегация-

Сегодня утром и днем Главы 
правительств четырех держав за
седали в узком составе. На этих 
заседаниях обсуждались Директи
вы Глав правительств четырех 
держав министрам иностранных 
дел. В результате обсуждения, 
происходившего в духе сотрудни
чества и взаимопонимания, было 
принято согласованное решение.

Заключительное^ заседание Со
вещания Глав правительств че
тырех держав — СССР, США, 
Англии и Франции — открылось 
в 18 ч. 30 м. по среднеевропейско
му времени в зале совета Дворца 
наций под председательством 
Премьер-Министра Франции Э. 
Фора.

За столом! заседания заняли ме
ста Н. А. Булганин, Д. Эйзенхауэр, 
А. Идеи и Э. Фор, члены делега
ций СССР, США, Англии и Фран
ции, а также советники и эксперты 
делегаций четырех держав.

Председательствующий Э. Фор 
объявляет заседание* открытым. 
Он сообщает, что Главы прави
тельств согласовали сегодня Ди
рективы Глав правительств ми
нистрам иностранных дел, и спра
шивает участников Совещания, 
есть ли необходимость зачитывать 
текст этих Директив, уже роздан
ный всем участвующим в Совеща
нии. Все Главы правительств со
глашаются с тем, что нет необхо
димости зачитывать Директивы 
Глав правительств четырех дер
жав министрам иностранных 
дел. Председательствующий объ
являет, что Директивы Глав пра
вительств четырех держав мини
страм иностранных дел приняты 
в той редакции, в какой они были

На днях состоялось городское 
собрание комсомольского актива. 
Участники собрания обсудили 
доклад секретаря горкома ВЛКСМ 
тов. Ходасевич о состоянии и за
дачах воспитания пионеров и 
школьников.

Докладчик и выступающие 
отмечали, что дети в нашей 
стране окружены отеческой за
ботой Коммунистической партии 
и Советского правительства, вос
питанию их уделяется огромное 
внимание. Для того, чтобы пио
неры и школьники росли здоро
выми, жизнерадостными, получа
ли знания, имели хороший от
дых, Советское государство соз
дало широкую сеть школ, Двор
цов пионеров, детских садов,

ми между СССР и США, Н. А, 
Булганин указал в своем заявле
нии на готовность СССР разви
вать экономические и культурные 
связи и сотрудничество в этой 
области со всеми другими страна
ми, желающими отвечать нам 
взаимностью в этом деле.

По мнению Советского прави
тельства, говорится в заявлении 
главы Советской делегации, уста
новлению связей и развитию сот
рудничества между нашими стра
нами в научной области в большой 
степени мог бы способствовать 
обмен информацией и опытом в 
области использования атомной 
энергии для мирных нужд.

По мнению Советского прави
тельства, было бы желательным, 
чтобы Совещание четырех дер
жав высказалось за необходи
мость развития экономических, 
культурных и других связей меж
ду нашими странами, что, несом
ненно, способствовало бы укреп
лению взаимного доверия и раз
витию сотрудничества между го
сударствами и явилось бы важ
ным вкладом в дело ослабления 
международной напряженности.

Глава делегации СССР Н. А. 
Булганин выразил в своем заявле
нии по вопросу о развитии кон
такта между Западом и Востоком 
пожелание о том, что участникам 
Совещания следовало бы отразить 
в заключительном! коммюнике о 
Совещании свое общее мнение по 
этому вопросу и свое намерение 
всемерно способствовать развитию 
сотрудничества в этой области.

представлены Главам прави
тельств на заключительном засе
дании.

Председательствующий предо
ставляет слово главам делегаций.

Первым выступает глава деле
гации Англии А. Иден.

Затем Э. Фор предоставляет 
слово главе Советской делегации 
Председателю Совета Министров 
СССР Н. А. Булганину. Н. А. 
Булганин зачитывает текст своего 
заявления.

После выступления Н. А. Бул
ганина заявление делает глава 
Американской делегации Прези
дент США Д. Эйзенхауэр.

Перед тем1, как закрыть заклю
чительное заседание, Э. Фор в ка
честве главы Французской деле
гации обращается к присутствую
щим на заседании Главам пра
вительств и членам делегаций с 
заявлением.

В своем заявлении Премьер-Ми
нистр Франции Э. Фор подчерки
вает, что, несмотря на имевшиеся 
разногласия, участники Совеща
ния проявили общую волю и те
перь должны найти средства для 
того, чтобы ее осуществить. Мы 
должны иметь возможность пред
ложить взирающим на нас на
родам, и не только тем, которые 
мы представляем, сверх необходи
мых еще мероприятий по безо
пасности, конструктивные и бла
готворные дела в целях мира.

Э. Фор обращается в качестве 
председательствующего к другим 
Главам правительств с вопросом, 
есть ли у кого какие-либо замеча
ния. Замечаний не последовало. 
После этого Э. Фор объявляет за
седание закрытым.

парков, оздоровительных лаге
рей, площадок и т. д.

Только в нашем городе на пе
риод летних каникул открыто 
восемь пионерских лагерей, не
сколько детских площадок, где 
тысячи пионеров и школьников 
закаляют свое здоровье, набира
ются сил, чтобы потом успешно 
учиться в школах, овладевать 
знаниями. Некоторые комсомоль
ские организации проявляют за
боту и о тех школьниках, кото
рые летние каникулы проводят 
в городе, дома. Но, как отмечало 
большинство выступающих, в 
воспитательной работе среди пи
онеров и школьников имеется 
много серьезных недостатков. 
Горком, райкомы ВЛКСМ и мно-

Кабардинская АССР. В январе 
минувшего года в Нальчике всту
пило в эксплуатацию новое здание 
туристской базы на 200 человек. 
Сейчас она является лучшей из 
всех баз Центрального турист- 
ско - экскурсионного управления 
ВЦСПС. В этом году здесь побыва- 

, ет около трех тысяч любителей 
туризма и альпинизма, они прой
дут по маршруту в Чегемское 
ущелье, проедут на автомобилях 
до Голубых озер в Черекском 
ущелье, поднимутся на Эльбрус, а 
многие побывают и на вершине 
этой самой высокой горы Кавказ
ского хребта.

НА СНИМКЕ: автомобильная ту
ристская экскурсия прибыла на 
Голубое озеро в Черекском ущелье.

Фото К. Богданова.
(Фотохроника ТАСС).

Железнодорожники 
изучают материалы 
Пленума ЦК КПСС

С большим воодушевлением 
встретили решения июльского 
Пленума ЦК КПСС железнодорож
ники Батракского узла. На всех 
предприятиях развернулось изу
чение этих исторических доку
ментов.

Перед началом работы каждой 
смены агитаторы проводят гром
кие читки газет с материалами 
Пленума, организуют беседы. В 
вагонном депо эту работу пору
чено вести десяти лучшим аги
таторам из числа командиров. В 
паровозном депо беседы проводят 
передовики депо, помощники ма
шинистов коммунисты тт. Ере
мин и Хлебников.

В эти дни в цехах вагонного 
депо наблюдается высокий тру
довой подъем. Электросварщик 
Виктор Сычев, слесарь Петр 
Итяксов, токарь Мурахтанов, 
сверловщица Таисия Балыкова 
на подготовке деталей для ремон
та вагонов ежедневно дают по 
две и более нормы. Цех годового 
ремонта вагонов выполняет ме
сячное задание с опережением 
графика. Коллектив цеха выдал 
сверх плана за две декады июля 
12 отремонтированных вагонов.

Трудящиеся узла, включаясь в 
социалистическое соревнование в 
честь XX съезда партии, стре
мятся больше формировать по
ездов, быстрее пропускать соста
вы с народнохозяйственным гру
зом.

С. Варламов.

гие первичные комсомольские 
организации еще мало уделяют 
внимания организации разумного 
отдыха детей, слабо помогают 
пионерским отрядам и дружинам.

В прениях по докладу высту
пили заведующий клубом домо
строительного комбината тов. 
Митликин, директор Дворца пио
неров тов. Гаврилова, помощник 
начальника политотдела Сызран- 
ского отделения дороги по работе 
среди комсомольцев тов. Шиш
ков, заведующая кафедрой педа
гогики педагогического институ
та тов. Бландова и другие.

Но обсужденному вопросу соб
рание актива приняло соответст
вующее решение.

Президиум Верховного Совета 
СССР за образцовое выполнение 
заданий Правительства по строи
тельству Дворца культуры и на
уки в г. Варшаве наградил ор
денами и медалями наиболее от
личившихся участников строи
тельства.

Орденом Ленина награждены 
Г. А. Караваев —  бывший на
чальник строительства, замести
тель министра строительства 
предприятий металлургической 
и химической промышленности 
СССР, Н. Ф. Корниенко —  про
изводитель работ, Н. Д. Коросте
лев —  бригадир монтажников 
металлоконструкций, Д. А. Ш а
талов —  начальник строитель
ства.

Орденом Трудового Красного 
Знамени награждены В. В. Бе- 
лобродский —  начальник управ
ления «Электромонтаж», А. П. 
Гавриш —  бригадир монтажни
ков металлоконструкций, В. Г. 
Зоза —  начальник строительно
го управления, П. Н. Клочанов
—  заместитель начальника уп-

Состоялась очередная, V сессия 
Сызранского городского Совета 
депутатов трудящихся.

С докладом о состоянии и ме
рах улучшения медицинского об
служивания населения города на 
сессии выступила заведующая 
городским отделом здравоохране
ния тов. Мамаева. Затем был 
заслушан отчет о работе постоян
ной комиссии по здравоохране
нию (докладчик —  председатель 
комиссии тов. Фильчуков).

За годы пятой пятилетки ме
дицинское обслуживание трудя
щихся города заметно улучши
лось. Расширилась сеть лечебных 
учреждений, увеличилось число 
больничных коек. Построен хоро
ший больничный городок в по
селке «Строитель», расширены 
детская больница и городская 
больница N2 1, больница на 
нефтепромысле переведена в 
новое здание, открыта стомато
логическая поликлиника и 
здравпункты на ряде предприя
тий города; построены амбулато
рия на «Правой Волге», детские 
ясли в поселке «Строитель» и на 
гидротурбинном заводе. Увели
чилось количество рентгеновских 
установок и физико-терапевтиче- 
ских кабинетов и т. д.

Все это способствовало сниже
нию заболеваемости и улучше
нию профилактической работы.

Однако в работе лечебных уч
реждений и в медицинском об
служивании населения все еще 
имеется много серьезных недо
статков. Многие лечебные уч
реждения Сызрани не имеют 
хороших условий для работы: 
они расположены в тесных не
приспособленных помещениях, не 
обеспечены в полной мере ин
струментом и оборудованием, 
мягким и жестким инвентарем.

Давно назрела необходимость 
строительства в городе новой 
типовой больницы. Об этом го
ворили как докладчик, так и 
выступающие на сессии депута
ты тов. Скиба, тов. Фильчуков, 
тов. Прокопьев, главврач боль
ницы № 2 тов. Рухлядева и 
другие.

Очень медленно строится боль
ничный городок в поселке гидро
турбинного завода. В этом году 
он должен быть сдан в эксплуа
тацию. Однако на это очень ма
ло надежд, так как строитель
ству еще не видно конца.

О неудовлетворительном са
нитарном состоянии города и не
обходимости улучшения водо
снабжения населения рабочих 
поселков говорила в своем вы-

равления строительства по отде
лочным работам, А. Н. Печен- 
кин —  главный инженер строи
тельства, Р. Ф. Таиров— брига
дир плотников. А. Г. Чубуков
—  начальник управления треста 
« Ста льконстру кция ».

Орденом «Знак Почета» наг
раждены 47, медалью «За тру
довую доблесть» 54 и медалью 
«За трудовое отличие» 72 уча
стника строительства.

* * *

Президиум Верховного Совета 
СССР в ознаменование пятидеся
тилетия со дня начала воору
женного восстания на броненос
це «Потемкин» в июне 1905 го
да наградил участников восста
ния орденами СССР.

Орденом Красного Знамени 
награждены Лычев И. А. и Ше
стидесятый И. П., орденом Крас
ной Звезды —  Антонов Ф. М., 
Бабченко К. М., Барковский
В. П., Батиев Е. А. и другие 
участники восстания, всего 89 
человек.

ступлении депутат, заведующая 
городской санитарно - эпидемио
логической станцией, главный 
санитарный врач города тов. 
Чернышева.

Имеют место факты нечуткого 
отношения к больным, непра
вильной расстановки кадров 
врачей. Особенно неблагополучно 
в этом отношении в городской 
больнице № 1. Как рассказала 
на сессии главный врач желез
нодорожной больницы №  2 тов. 
Сульдина, здесь большинство 
врачей занято в больнице, в то 
время как в поликлинике, ра
бота в которой является более 
важной, имеют место случаи 
отказов больным в приеме. Это 
недопустимый факт. Имеют ме
сто также случаи нечуткого от
ношения к больным, допускают
ся ошибки в диагнозах.

Лечебные учреждения города 
испытывают большие затрудне
ния в проведении ремонта, в 
обеспечении стройматериалами 
и топливом. На это указывали в 
своих выступлениях врачи тт. 
Рухлядева, Лимановский и Ар
хангельский и просили исполком 
городского Совета оказать им 
помощь в подготовке больниц к 
зиме.

В практику лечебных учреж
дений Сызрани слабо внедряются 
новейшие методы лечения. Это 
объясняется в первую очередь 
тем, что в ряде лечебных учреж
дений не проводятся врачебно- 
практические конференции, что 
научное общество врачей вот 
уже несколько лет бездействует, 
в результате чего научная рабо
та совершенно запущена, меди
цинский персонал не работает 
над повышением своей квалифи
кации.

Неудовлетворительно постав
лена и санитарно - просветитель
ная работа среди населения. Ма
ло читается лекций на медицин
ские темы, недостаточно прово
дится бесед; санитарный актив 
малочисленен и к активной ра
боте не привлекается. На это 
указала в своем выступлении 
депутат городского Совета врач 
тов. Трушина.

В заключение выступил при
нимавший участие в работе 
сессии заведующий Куйбышев
ским областным отделом здраво
охранения тов. Воронов.

По обсужденному вопросу сес
сия приняла решение, направ
ленное на улучшение медицин
ского обслуживания населения, 
на повышение уровня работы 
медицинских учреждений города.

ЗАКЛЮЧИТЕЛЬНОЕ ЗАСЕДАНИЕ

Городское собрание комсомольского актива

V сессия Сызранского городского Совета 
депутатов трудящихся
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За дальнейшее повышение производительности труда

Привести в движение резервы

Латвийская ССР. Совхоз «Окте» расширяет производство сви
нины. В этом году он уже сдал государству более тысячи центнеров 
беконной свинины. До конца года планируется сдать три тысяч» 
центнеров. Сейчас поголовье евин ей выведено в летние лагери.

НА СНИМКЕ: летние лагери для свиней в совхозе «Окте».

Фото А. Белова. (Фотохроника ТАСС).

ПИСЬМА В РЕДАКЦИЮ
В  стороне от нужд молодежи

Наш цех является одним из ос-
* новных на заводе. Его коллектив 

изготовляет детали и узлы для 
комбайнов, а также крепежный 
материал (гайки, болты и т. д.). 
План первого полугодия цехом 
перевыполнен как по выпуску 
продукции, так и по повышению 
производительности труда и сни
жению себестоимости,

Этих успехов мы достигли 
благодаря осуществлению целого 
комплекса мероприятий, в пер
вую очередь внедрения новой 
техники, модернизации сущест
вующего оборудования и механи
зации производственных процес
сов. Хозяйственное руководство 
цеха, партийная, профсоюзная 
и комсомольская организации 
всемерно поддерживают творче
скую инициативу передовиков, 
рационализаторов и изобретате
лей.

Наш завод с каждым ме
сяцем  должен увеличивать вы- 
: пуск силосоуборочных машин. 
Чтобы справиться с этой задачей, 
мы постоянно занимаемся моби
лизацией внутренних резервов и 
наращиванием мощностей. С 
увеличением производственной 

: программы в цехе узким местом 
стал револьверный участок. С 
помощью имеющихся здесь стан
ков мы уже не могли дать столь
ко деталей, сколько потребова
лось. В это время на завод при
были семь новых станков, кото
рые и были нами немедленно 
установлены. На новых станках 
мы стали обрабатывать более 
сложные детали, а на ерры х 
разную мелочь для втулочно-ро
ликовых цепей.

В цехе имелись револьверные 
станки устаревшей конструк
ции. Чтобы увеличить их про
изводительность, мы решили их 
модернизировать. На этих стан
ках усилили продольные и попе
речные суппорты и на некото
рых из них поставили более 
мощные электромоторы с боль
шим количеством оборотов. В ре
зультате производительность 
станков значительно возросла.

Когда перед цехом стал вопрос 
о еще большем увеличении вы
пуска деталей, было принято ре
шение изготовить на заводе сво
ими силами еще восемь таких 
станков с учетом проведенной 
модернизации.

Важнейшим резервом дальней
шего роста производительности 
труда является совершенство
вание способов, приемов изготов
ления того или иного изделия. 
В этом направлении в цехе так
же проделана значительная ра

б о т а , что положительно сказа
лось на увеличении выпуска де
талей. Втулка для втулко-роли- 
ковых цепей изготовлялась в 
одноместном приспособлении. За 
ямену станочница давала не бо- 

ч1ее 2000— 2500 таких деталей.

Успешно закончили учебный 
год студенты педагогического ин
ститута. 220 человек из 298 сда

л и  переводные экзамены на хо
рошо и отлично. На факуль
тетах выросло число круглых от
личников. Среди них: тт. Писку
нов, Еалберова, Ашмарина, Тихо- 
ва, Семина, Белоусова, Айзман, 
Дегтярева и другие. Всего более 
сорока студентов являются от
личниками учебы.

Поеле учебы многие юноши и 
девушки —  будущие учителя —  
решили принять участие в про
ведении очередных сельскохозяй
ственных работ в колхозах. Пер
вую бригаду студентов, выехав
шую на заготовку кормов и про
полку овощей в колхозе имени 
Ленина, Новодевиченского района, 
возглавила комсомолка Людмила 
Срунина. В  колхозе студенты,

Когда было изготовлено много
местное приспособление, то с 
одного станка стали снимать 
3000— 4500 втулок.

Исключительную трудность 
составляло для цеха изготовле
ние болтов с удлиненной резь
бой. Нарезка их производилась 
посредством плашек, что давало 
низкую производительность. За 
смену нарезалось не больше 20 
таких болтов. Применив для на
резки болтов резьбонакатные ро
лики, цех за смену стал выда
вать по 110 болтов, то есть про
изводительность увеличилась бо
лее чем в пять раз.

Навивка сальниковых пру
жин производилась с помощью 
электромотора. Малое число обо
ротов мотора не могло дать нуж
ную производительность. Поста
вив на мотор редуктор, мы 
вдвое увеличили его обороты, и 
на столько же возросло количе
ство изготовляемых пружин.

Большой творческий вклад в 
совершенствование производст
венных процессов, в дело даль
нейшего повышения производи
тельности труда вносят наши пе
редовики, рационализаторы и 
изобретатели. За первое полуго
дие ими внесено 26 предложе
ний, восемь из них уже внедре
ны в производство. По предложе
нию наладчика тов. Агрова, на
пример, освоено изготовление 
ручки на револьверном станке 
по копиру, в результате произ
водительность возросла вдвое. 
Мастер тов. Михайлов изготовил 
приспособление, благодаря кото
рому стало возможным развер
тывать по четыре пластины од
новременно, вместо одной, как 
это делалось раньше. От внедре
ния э,того предложения выработ
ка возросла больше чем в два ра
за.

Таких примеров проявления 
творческой инициативы можно 
привести много. Они являются 
свидетельством проявления па
триотических чувств советских 
людей, их стремления дать боль
ше продукции Родине.

Все эти факты говорят 
о том, как даже небольшие из
менения в технологии дают зна
чительное увеличение произво
дительности. Но то», что сделано 
в цехе, является совершенно не
достаточным, ибо резервов для 
дальнейшего повышения произ
водительности труда у нас еще 
очень много. Наша задача—  
вскрывать их и ставить на служ
бу производства, разработать бо
лее широкие мероприятия по 
изменению технологии. ' На это 
ориентирует нас партия и прави
тельство, решения (июльского 
Пленума ЦК КПСС. Но решить 
эту задачу можно только объеди
ненными усилиями цехов и отде
лов, по определенному общезавод
скому плану. Правда, планы ме-

наряду с уборкой сена, пропалы
вали капусту и поливали ее, 
оборудовали крытый ток. На этой 
работе особенно хорошо потру
дились Суркова, Грачева, Криуш- 
кина. Студент Иван Аржанов 
участвовал в оборудовании си
лосных сооружений.

Вторую бригаду, которая в н а
стоящее время находится в колхо
зе «Вперед к коммунизму!» этого 
же района, возглавляет отлични
ца учебы комсомолка Наталья 
Савчук.

Вместе с тем студенты инсти
тута помогают колхозной молоде
жи в организации культурного 
и разумного отдыха, вечеров в 
клубе и на полевых станах, спор
тивных соревнований. Так, в кол
хозе имени Ленина студентами 
была организована секция волей
болистов.

производства
роприятий у нас составляются, 
но они еще плохо выполняются, 
как с нашей стороны, так и со 
стороны отделов. Так, за первое 
полугодие из 8 цеховых меро
приятий выполнено 6, а из 11 
общезаводских только 7.

Сейчас по заданию партийной 
организации агитаторы на всех 
участках разъясняют рабочим 
исторические решения июльско
го Пленума Центрального Коми
тета КПСС. Готовясь к достойной 
встрече предстоящего XX съезда 
партии, коллектив цеха взял на 
себя новые повышенные обяза
тельства. Мы прилагаем все уси
лия к тому, чтобы эти обяза
тельства были не только выпол
нены, но и перевыполнены. Но 
для того, чтобы реализовать их 
недостаточно усилий только од
ного нашего коллектива. Нам 
нужна действенная помощь со 
стороны других цехов и отде
лов в обеспечении заготовками, 
инструментом, оснасткой и т. д. 
Такую помощь мы не всегда по
лучаем своевременно и в доста
точном количестве.

Цех «N2 9 (начальник тов. 
Рудницкий) с большими перебо
ями поставляет нам пластины, 
которых на месячную программу 
требуется около двух миллионов. 
В результате у нас возникают 
простои. В свою очередь мы эти 
детали даем с опозданием сбор
щикам, отчего срываем им 
график сборки машин.

Исключительно плохо снаб
жает нас инструментом отдел ин
струментального хозяйства (на
чальник тов. Бяльон). Мы его 
часто критикуем за это на со
вещаниях и собраниях, но из 
этой критики работники отдела 
необходимых выводов, как видно, 
не делают и поэтому положение 
с инструментом остается преж
ним. За последние два' месяца 
цех получил резцов 4x13, 4x18 
и разверток: не более 300 штук, 
тогда как их требуется не менее 
1500. Сильно задерживает этот 
отдел и изготовление приспособ
лений. Так, 35 матриц для хо
лодно - высадочных автоматов 
были заказаны еще в мае, а из
готовлено их всего б.

Мы просили главного тех
нолога тов. Осанова изгото
вить нам станок для шлицовки 
гаек, что позволило бы снизить 
трудоемкость на этой операции 
в 3— *4 раза. Главный технолог 
обещал изготовить станок, но по
ка ничего не сделал.

В решениях июдьского Плену
ма ЦК КПСС дана конкретная 
программа дальнейшего роста и 
совершенствования производст
ва, увеличения выпуска техники. 
Выполнить ее— наша задача.

С. Ревякин, 
начальник цеха № 1,6 
комбайнового завода.

Растет выработка

Решения июльского Пленума 
ЦК КПСС вызвали трудовой подъ
ем в цехах передового предприя
тия города —  нефтеперерабаты
вающего завода. Рабочие и инже
нерно-технические работники де
лом отвечают на заботу партии по 
дальнейшему развитию социали
стической промышленности.

Коллектив второго цеха, на
стойчиво борется за повышение 
производительности труда, увели
чение выхода продукции по все
му ассортименту. В развернув
шемся социалистическом соревно>- 
вании впереди идут бригады 
старших операторов тт. Мязиной, 
Буякова и Игоничева.

Нефтепереработчики, как и 
все трудящиеся города, стремят
ся созыв очередного XX съезда 
партии ознаменовать новыми 
трудовыми успехами.

На шахте №  5/6 Кашпирского 
рудоуправления работает много 
молодежи, большую часть кото
рой составляют комсомольцы. Од
нако комитет комсомола и шахт
ный комитет профсоюза стоят в 
стороне от насущных нужд моло
дежи.

После трудового дня молодежи 
хочется хорошо и культурно от
дохнуть, но для этого в нашем 
поселке нет условий. Правда, у 
нас есть клуб, но так как нет 
заведующего клубом, он за
крыт на замок.

Комсомольцы не один раз тре
бовали открыть клуб, на что 
всякий раз получали успокаи
вающий ответ секретаря комсо
мольской организации тов. Тегу- 
нова: «Вскоре подберем заведую
щего клубом, тогда и самодея
тельность организуем и кино бу
дем демонстрировать».

Однако это свое обещание тов. 
Тегунов и не думает выполнять.

В выходной день молодежь 
обычно собирается на танцеваль
ной площадке, но и здесь ее 
ждет разочарование: нет музыки, 
хотя, по словам того же тов. Те- 
гунова, в шахткоме имеется йаян, 
но его никто и никогда не видел.

Красный уголок при общежи
тии также большую часть вре
мени закрыт.

Досадные
С каждым годом Сызрань ста

новится все культурнее и кра
ше. Улицы одеваются в асфальт, 
обрамляются газонами, зате
няются деревьями, украшаются 
цветами. Тем заметнее досадные 
недоделки в благоустройстве. 
Очень плохой вид имеет, напри
мер, въезд в город со стороны 
пристани. Дорога здесь находит
ся в безобразном состоянии, с

ямами и ухабами. Совершенно 
неуместно расположена здесь по
грузочная площадка конторы 
Главвторчермета, которая пре-

Нет на шахте настоящей за
боты и о быте молодежи. Столо
вая №  3 Сызранского треста 
столовых обслуживает посетите
лей плохо. В помещении грязно, 
очень много мух, ассортимент 
блюд беден и однообразен. В 
меню ежедневно одно и то же: 
суп-лапша, лапша отварная* 
лапшенник. Ничего другого 
здесь не бывает, а ведь сейчас 
лето. Можно было бы при же
лании приготовить и окрошку, 
и кисель или компот из свежих 
ягод, и салат из овощей и мног® 
других вкусных и питательных 
блюд.

Зимой при общежитии по 
нашей просьбе был организован 
буфет, но он просуществовал не
долго. Теперь рабочие, приходя 
с ночной смены, когда етоловая 
уже закрыта, не имеют возмож
ности покушать. Но это, как 
видно, нисколько не волнует ни 
администрацию шахты, ни шахт
ный комитет.

Нам кажется, что пора наве
сти порядок на шахте №  5/6 и 
создать молодым рабочим усло
вия для хорошей работы, нор
мального быта и культурного от
дыха.

А. Муравин, М. Ковырзин,

Я. Мидянко, И. Цаплин.

Рабочие шахты № 5/6.

недоделки
вратдла этот участок в евал&у 
металлического лома.

Законное возмущение граждан 
вызывает также неправильное 
устройство тротуаров по улице 
Интернациональной: во время 
дождей во впадинах у подъездов 
образуются довольно глубокие 
лужи и прохожие вынуждены об
ходить их по проезжей части до
роги.

Городскому отделу коммуналь
ного хозяйства следует обратить 
на это внимание и постараться 
устранить эти недостатки.

Ю. Маслов.

По материалам „Красного Октябри*« 

«ДУТЫЕ СЧЕТА»
Письмо, опубликованное под 

таким заголовком в газете «Крас
ный Октябрь» за 12 июля, об
суждалось на производственном 
совещании и общем собрании 
коллектива автохозяйства. Фак
ты, изложенные в письме, под
твердились.

Принято решение по улучше
нию работы автохозяйства. С ор
ганизациями, которым предъяв
лена завышенная стоимость пе
ревозки, будет произведен пере

расчет. На дежурных диспетчеров 
Радушева, Пырина и Хорева. за 
халатное оформление путевых ли
стов наложено строгое взыскание.

Исполняющему обязанности 
начальника отдела эксплуатации 
Мушникову за отсутствие конт
роля и безответственное отноше
ние к порученному делу объяв
лен строгий выговор.

И. Бабич,
начальник Сызранског© 

автохозяйства..

СТУДЕНТЫ В КОЛХОЗАХ



4. КРАСНЫЙ ОКТЯБРЬ 26 июля 1955 г., №  148.

Большой любовью у трудящих ся пользуется парк культуры и 
отдыха имени Сталина.

НА СНИМКЕ: вечером в парке.
Фото X. Валентинова.

Новый отряд квалифицированных рабочих
2_26 выпускников Сызранекого 

железнодорожного училища №  3 
успешно закончили производст
венную практику и приступили 
к сдаче государственных экзаме
нов.

В течение последних месяцев 
учебы будущие железнодорожни
ки работали на базовых пред
приятиях Сызранекого железнодо
рожного узла. Под руководством 
мастеров они закрепили теорети
ческие знания, приобрели необ
ходимые производственные на
выки.

Учащиеся группы слесарей- 
даровшников, где мастером тов. 
Степанов, за время практики са
мостоятельно произвели промы
вочный ремонт трем локомоти
вам и три локомотива выпустили 
из подъемочного ремонта. Боль
шинство учеников выполняло 
сменные нормы на 110— 120 
процентов. С отличной оценкой 
сдали отремонтированные ими 
узлы ученики Анисимов, Самар- 
цев, Заболотнов, Питюлин и 
другие.

Помощники паровозных маши
нистов группы мастера В. С. Ти
мофеева в составе локомотивных 
бригад участвовали в вождении 
поездов. Каждый из них наездил 
в должности кочегара по 5— 7 
тысяч километров. Практиканты 
освоили передовые методы труда 
локомотивных бригад. Они участ
вовали в проведении 35 тяжело
весных составов и помогли паро
возникам за полтора месяца сэко
номить 570 тонн топлива. Отлич
ники учебы комсомольцы Беша
нов, Кулагин, Воронин, Ермаков

и другие показали хорошие зна
ния правил технической эксплу
атации и по окончании практи
ки получили от старших маши
нистов похвальные отзывы о 
своей работе.

Слесари - вагонники в дни 
практики ремонтировали вагоны 
под хлеб нового урожая, поезд
ные вагонные мастера сопровож
дали поезда, электрики работали 
на училищном полигоне, столяры 
выполняли заказы по изготовле
нию различных бытовых и про
мышленных изделий.

Сейчас все они приступили к 
сдаче государственных экзаме
нов. Первые экзамены показали 
высокий уровень подготовки мо
лодых рабочих. Большинство вы
пускников сдает их на хорошо 
и отлично. В группе №  4, где 
мастером тов. Савичев, 22 уче
ника из 25 получили хорошие и 
отличные оценки. По заключе
нию государственной квалифи
кационной комиссии учащемуся 
этой группы комсомольцу Анато
лию Новикову решено выдать 
похвальную грамоту, так как в 
течение двухлетнего срока обуче
ния он имел по всем предметам 
только отличные оценки.

Также успешно проходят го
сударственные экзамены и в дру
гих группах.

Вместе с аттестатом об оконча
нии училища молодые железнодо
рожники получат направления на 
место будущей работы. Многие 
из выпускников будут трудиться 
на предприятиях Сызранекого 
узла.

Г. Филиппов.

БАТРАКСКИЙ УЗЕЛ

Батракские железнодорожники 
деятельно готовятся к Всесоюзно
му дню железнодорожника.

На станции, в паровозном и ва
гонном депо подготовлены кра
сочные лозунги, плакаты, диаг
раммы, посвященные успехам и 
задачам предприятий узла. Обнов
ляются доски почета, на них за
носятся имена передовиков сорев
нования.

В цехах предприятий агитаторы 
проводят беседы о предстоящем 
празднике. Накануне праздника 
на всех предприятиях узла состо-

н а к а н у н е  п р а з д н и к а

ятея собрания с докладами о 
Всесоюзном дне железнодорожни
ка. 30 июля намечается йровести 
торжественное собрание трудя
щихся узла. На собраниях будут 
подведены итоги предпразднично
го соревнования. Лучшие люди 
будут отмечены поощрениями.

В воскресенье — 31 июля, в 
парке имени М. Горького органи
зуется массовое гулянье железно
дорожников. Здесь состоятся кон
церт художественной самодеятель
ности, спортивные игры и танцы.

В. Сергеев.

С учетом запросов 
покупателей

Кустовой магазин Сызранекого* 
отделения Книготорга никогда не 
бывает безлюдным. Здесь всегда 
можно встретить людей, пришед
ших или выкупить очередной том 
подписного издания, или приоб
рести недавно вышедшую книж
ку и т. д.

Инженерно - технические ра
ботники гидротурбинного завода, 
живущие в заводском поселке, не 
часто могут быть в магазине. Тем 
приятнее для нас ценная инициа
тива работников отделения Кни
готорга, организующих в районе 
завода книжные базары. Рабочие 
и служащие завода охотно приоб
ретают привозимую на книжный 
базар литературу.

Продавцы книжного магазина 
вежливы с покупателями и хоро
шо знают свое дело. Как-то мне 
понадобилась книга «Регулирова
ние гидротурбин», которая уже 
вышла из печати, но в Сызран- 
ский магазин еще не поступила, 
Я попросил работника отдела тех
нической литературы тов, Белову 
сделать заказ в г. Москву и через 
две недели получил нужную кни
гу.

Прежде чем составить заявку 
на техническую литературу, ра
ботники Книготорга обсуждают 
с нами, инженерно-техническими 
работниками города, что и в ка
ком количестве следует заказать.

Работники магазина вдумчиво 
подходят к своему делу. Как-то 
я увидел на полках отдела худо
жественной литературы прекрас
но оформленное юбилейное изда
ние книги Сервантеса «Дон-Ки
хот». Я пожелал приобрести эту 
книгу, но мне объяснили, что 
первая часть «Дон-Кихота» была 
распродана в прошлом году. Те
перь пришла вторая часть и са
мым разумным решением будет 
продать ее тем, кто уже при
обрел первую, так как количест
во полученных экземпляров вто
рой части строго соответствует 
первой. Не согласиться с их до
водами 41 не мог.

Для более лучшего обслужива
ния покупателей следовало бы 
иметь в книжном магазине не
большой букинистический отдел, 
так как есть много желающих 
приобрести старые, редко встре
чающиеся сейчас издания.

Наконец, работникам Книготор
га следует почаще проводить по
купательские конференции. Это 
безусловно поможет делу более 
широкого распространения книги 
среди населения.

Ю. Васильев,
инженер гидротурбинного завода.

НОВЫЕ КНИГИ
Куйбышевским книжным из

дательством выпущена в свет 
новая брошюра:

К. Я. Наякшин. «Революция 
1905— 1907 гг. в Самаре и Са
марской губернии». 1955 год. 
Цена 60 коп.

Брошюра поступила в продажу 
во всех: магазинах и киосках 
Книготорга.

Физкультура и спорт

В выходной день
г. Жигулевска. Победу со счетом 
3:0 одержали сызранцы.

Во второй игре встретились - 
команды «Нефтяник» (г. Сызрань) 
и «Спартак» (г. Кузнецк). Игра 
носила острый характер. Первый 
тайм закончился со счетом 1:1. Во 
втором тайме сызранцы приложи
ли некоторое усилие и выиграли 
со счетом 6:1.

Вечером в парке имени Сталина^ 
состоялся доклад о Всесоюзном 
дне физкультурника. С докладом 
выступил старейший спортсмен 
города, преподаватель физвоспи- 
тания школьного педагогического 
училища Н. П. Филиппов.

После доклада состоялись пока
зательные выступления лучших 
спортсменов-разрядников. Первы
ми на сцене показались учащиеся 
детской спортивной школы. Затем 
выступили боксеры Минеев и Ме
зенцев. Их сменяют штангисты > 
Емельянов и Дорофеев«.

На смену штангистам пришли 
гимнасты Тамара Бражникова к 
Геннадий Степанов (чемпионы об-- 
ласти). Интересным было выступ-^ 
ление акробата перворазрядника“. 
Вениамина Пятаева.

Дождливое воскресное утро не 
испортило настроения спортсменов. 
К полудню погода изменилась: ту
чи рассеялись, засияло солнце.

Многолюдно было в этот день 
на водной станции «Спартак»* где 
проходили показательные соревно
вания по гребле. Среди девушек 
на дистанцию 1000 метров первой 
финишировала Л. Кузнецова. Ее 
результат— 13 минут 55 секунд.

Среди женщин дистанцию в 
1000 метров первой прошла Ера- 
шевская (ДСО «Спартак»). Ее 
время— 7 м. 35 сек.

Особенно острый характер при
няла борьба у мужчин на дистан
цию 2000 метров. Первым фини
шировал Татаркин (ДСО «Буре
вестник»). Его результат— 18 ми
нут. Среди юношей на этой ди
станции победителем оказался 
Аккуратер (ДСО «Буревестник»).

Затем стартуют мужчины на 
3000 метров на шлюпках—двух- 
парках.

На первое место вышла коман
да ДСО «Буревестник» в составе: 
Зяблова, Золотухина и рулевого 
Макарова. Их время— 12 минут.

В это же время в стрелковом 
тире ДОСААФ проходили соревно
вания по стрельбе из малокали
берных винтовок.

Победителем оказался учащийся 
техникума транспортного строи
тельства Лев Иевлев. Он набрал 
85 очков из 100 возможных.

На стадионе «Нефтяник» состоя
лись две футбольные товарище
ские встречи. В первой игре встре
тились команда нефтеперерабаты
вающего завода с командой

НА СНИМКАХ: (наверху слева) 
член спортивного общества «Бу
ревестник» Л. Кузнецова, заняв 
шая первенство в гребле среди? 
девушек на дистанции 1000 мет
ров, (внизу справа) штангист 
Емельянов выступает в парке- 
имени Сталина; внизу момент ~ 
игры в футбол команд «Нефтя- 
ник» (г. Сызрань) и «Спартак» 
(г. Кузнецк).

Текст и фото В. Хуртина.

Редактор В. И. ПАРАМОШКИН,

НА ЭКРАНАХ ГОРОДА: 
«Художествен н ы й »

Новая аргентинская 
музыкальная комедия 

«ВОЗРАСТ ЛЮБВИ» 
«Звезда»

Днем и вечером 
Новый художественный фильм 

«ЗВЕЗДЫ НА КРЫЛЬЯХ» 
«Родина»

«ДЕЛО ДОКТОРА ВАГНЕРА»

Сызранскому комбайновому
заводу

требуются на постоянную ра 
боту: электросварщики, токари, 
калильщики, слесари, шлифов
щики, разнорабочие, грузчики, 
кузнецы, молотобойцы.

(5—3).

СРЕДНЯЯ ШКОЛА РАБОЧЕЙ  М ОЛОДЕЖ И № 1

объявляет набор учащихся в 4, 5, 6, 7, 8, 9 и 10 классы на 1955 

— 1956 учебный год.

В школу принимается рабочая молодежь всех предприятий го

рода Сызрани. Обучение бесплатное.

При поступлении в школу необходимо предоставить докумен

ты об образовании, справку с места работы и справку о здоровье.

Прием заявлений производится во все дни, кроме воскресенья, 

с 18 до 21 часа.

Адрес школы: улица Карла Маркса, 67.

Дирекция.

Ателье № 7

индивидуального пошива 

одежды 

просит заказчиков, у кото

рых срок заказа на пошив, 

указанный в квитанции истек, 

срочно выкупить их до 1 ав

густа. Невыкупленные к ука

занному сроку, изделия будут 

проданы через торгующие ор

ганизации города по прейску

рантным ценам.

(3-3).

Преподаватели, студенты и 
служащие Сызранекого педа
гогического института выра
жают соболезнование учи
тельнице базовой школы № 1 
тов. Чайка Доминике Андре
евне по поводу трагической 
смерти ее сыновей В а л е р и »  и 
Бориса.

Участкина Валентина* Ивановна» 
проживающая в г. Сызрани, посе
лок «Новый пахарь», возбуждает 
дело о расторжении брака с Али
совым Алексеем Федоровичем, про
живающим в с. Пещелакопское, 
Пещелакопского района, Ростов
ской области, улица Калинина, 42.

Дело будет слушаться в народ,-- 
ном суде Пещелакопского район£- 
Ростовской области.
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